
NOVA RUSSAS, em 31 de março de 2014 

,_ .•# 

REQUERIMENTO N2 19 

A vereadora Antonia Freitas de Carvalho, no uso de suas atribuições legais, requer que 

envie a Casa dos Conselhos um oficio solicitando o relatório e atas dos trabalhos dos 

Conselheiros do Exercido de 2013 do CONSELHO DA ALIMENTAÇÃO ESCOLAR (CAE), 

como o parecer Conclusivo das prestações de contas da merenda escolar. 

Palácio Vereador Raimundo de Paiva Sobrinho, 31 de março de 2013. 

JUSTIFICATIVA 

De acordo com o Projeto de Lei 0912013 de autoria da Vereadora Socorrinha Holanda 

onde solicita dos conselhos municipais que envie Câmara Municipal as atas e relatórios 

dos trabalhos realizados. 

Antonia Freitas de Carvalho 

Vereadora 


